

# Réponse à ma prière ?

## Question:

Pourquoi une prière peut-elle prendre autant de temps avant d'être exaucée ? Est-ce parce que nous bloquons nos bénédictions ou pour une autre raison ?

## Réponse:

Il y a plusieurs raisons à cela.

1. Lorsque nous voulons qu'une prière soit exaucée, cela dépend de la façon dont nous prions.

2. Cela dépend de ce que nous demandons.

3. Cela dépend de l'urgence à laquelle nous avons besoin d'une réponse.

Je pourrais continuer encore et encore.

Mais le truc avec la prière est de se rendre compte que Dieu connaît déjà nos besoins.

Donc, nous ne prions jamais pour quelque chose – ou du moins je ne le fais pas. Je remercie Dieu de s'occuper de moi, ce qu'il fait car il connaît mes besoins.

En fait, je ne demande jamais d'aide pour moi car je sais que Dieu, ses anges, mes guides et d'innombrables autres s'occupent déjà de moi, de ma famille et de tous mes proches.

Si seulement vous le saviez, la même chose s'applique à vous et à tout le monde.

Si nous prions pour quelque chose, quelle qu'elle soit, cela démontre un manque de foi que Dieu prend déjà soin de nous – ce qu'il fait.

Donc, mon conseil est de ne jamais prier pour quoi que ce soit.

Remerciez simplement Dieu pour la réponse à vos problèmes qui est déjà en route.

Évidemment, si vous devez agir, faites-le, mais demandez toujours conseil avant d'agir afin que tous les anges et guides qui s'occupent de vous puissent vous aider à agir conformément à ce qu'ils font pour résoudre votre problème.

Donc, si vous priez Dieu, remerciez-le simplement pour ses conseils et pour la solution qu'il envoie.

Ensuite, prenez les mesures que vous jugez nécessaires ; appels téléphoniques, lettres, e-mails ou autre, mais priez pour obtenir des conseils avant de faire quoi que ce soit et laissez votre problème entre les mains compétentes de Dieu.

Vous serez aidé et votre problème résolu.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.